

Erwan André se fait un nom



Comme Jim Bilba et Mike Gelabale avant lui, Erwan André est l'un des pensionnaires du centre de formation natifs de Guadeloupe. Photo CO - E. LIZAMBARD.

Après avoir connu les affres de la saison blanche, le jeune Erwan André revêt sous le maillot des Espoirs Choletais. Le Guadeloupéen est l'une des têtes de file de la nouvelle génération maugeoise, aujourd'hui leader du classement Espoirs Pro A.

Ce n'est pas le plus connu. Il n'a pas l'attention médiatique d'un Christophe Léonard, le vrai leader du groupe. Il connaît une maturation plus longue. Mais c'est aussi un sacré joueur. Erwan André, 21 ans, 2,01 m, 14,5 points et 7,5 rebonds de moyenne. Des stats qui peuvent laisser songeur quand on sait que l'espoir choletais a vécu, l'année dernière, une saison blanche. Victime d'une rupture des ligaments croisés.

« On est agréablement surpris par sa saison. Il explose, explique Jean-François Martin, son coach, qui l'a repéré en Guadeloupe. Il a pris ses responsabilités. Pourtant, ce n'est pas quelqu'un qui a une personnalité très forte. »

« Je parlais dans l'inconnu »

L'intérieur guadeloupéen est l'un des fers de lance de ce groupe Espoirs qui ne cesse de surprendre. On attendait une saison de transition, voilà les jeunes Choletais leaders, prêts à réaliser le doublé, malgré les départs de Séraphin, Ho You Fat et Bourgault. « On avait un rôle d'outsider, note le joueur. Mais finalement, on est bien là... On se donne tous les moyens pour aller au bout. Le groupe est sain, on est vraiment une bande de copains. Moi, je parlais dans l'inconnu. Je ne savais pas comment j'allais réagir

après une aussi longue absence. » Le terrain a rendu son verdict. Véritable poste 4 moderne, Erwan André est devenu un joueur dominant dans sa catégorie. Seul hic : la dureté mentale. Cette gnac qui lui fait encore un peu défaut. « Il est peut-être trop gentil », glisse Thierry Chevrier. Alors trop soft Erwan ? « Je ne sais pas... Ça doit être un peu vrai. Je sais que je n'ai pas encore assez confiance en moi. Parfois, je fais des trucs et je m'en étonne. » Il ne devrait pas. Car au rayon basket, il a tout ou presque. « Il sait shooter, créer et lire le jeu, précise son coach. Et ça, c'est important. Il fait tout ça en respectant le projet d'équipe. Il ne bouffe jamais la feuille, comme on dit. Il lui manque juste de la densité. »

« Un contrat professionnel »

Sous la coupe de Jean-François Martin, le potentiel brut du Guadeloupéen se façonne avant le grand plongeon... dès la saison prochaine. En effet, Erwan André est dans sa dernière année stagiaire.

« Je ne sais pas ce que je vais faire, remarque-t-il. La Pro A, c'est bien, mais il faut aussi savoir grimper les échelons. Quand je vois Steeve (Ho You Fat), prêt à Antibes, faire des choses pas mal, je me dis que ça peut être une solution. » A l'image aussi d'un ancien Choletais, Cyril Akpomedah, qui est descendu d'un étage et qui fait aujourd'hui les beaux jours de Gravelines. « On souhaite lui proposer un contrat professionnel, remarque Thierry Chevrier. Après, soit il reste, soit on le prête. » A suivre. De près.

Freddy REIGNER